



- Del 10 al 12 de mayo-

¡Hola gentes! os comunicamos que ya está abierto el plazo de inscripciones para el Encuentro de Monedas Locales que se celebrará en Sevilla del 10 al 12 de mayo.

Para inscribirte sólo tienes que rellenar y enviar el formulario de inscripción que te enlazamos más abajo antes del domingo 5 de mayo. Ojo, hay que rellenar uno por cada persona que quiera asistir al encuentro.

Pero no corras, tómate tu tiempo y lee con atención este texto antes de realizar la inscripción y si tienes alguna duda consultanos a través del [correo electrónico](#) del encuentro.

NOTAS SOBRE EL ENCUENTRO Y EL PROGRAMA DE ACTIVIDADES

[Adjunto](#) te mandamos el programa provisional a falta de concretar y definir los nombres de algunos ponentes y dinamizadores/as de talleres y algunos horarios (tranquil@, que el definitivo enseguida lo tendrás)

Durante la tarde del jueves, toda la jornada del viernes y la mañana del sábado haremos la acogida e información a las personas que vayáis llegando para participar en el Encuentro. Los lugares de celebración del encuentro y de acogida se concretarán en próximas comunicaciones.

El encuentro comenzará oficialmente el viernes 10 de mayo a las 9 de la mañana y finalizará el domingo 12 de mayo a las 14h. del mediodía.

Como podéis observar hay dos espacios para la realización de **microtalleres**, en la tarde del viernes y mañana del sábado. La idea es que, en un primer momento, seleccionéis en el formulario de inscripción los dos microtalleres que más os interesen además de otros dos de reserva por si se acaban las plazas, que son de un máximo de 20 personas para cada uno.

Hay un espacio en plenario dedicado para la **resolución de cuestiones jurídicas**, y para ello las personas que se han ofrecido a asesorarnos *nos agradecen que les hagamos las*

preguntas por adelantado y así resolver las dudas de manera más efectiva.

Por último, estamos preparando unas **fiestas / momentos de convivencia para las noches del viernes y el sábado** que queremos que sean participativas, así que si algun@ tiene arte con la música, el teatro o tiene alguna propuesta artística que quiera realizar... lo puedes indicar en el formulario de inscripción para poder programarlas mejor y dar cabida también a vuestro arte en el encuentro.

TRANSPORTE

Desde la organización os animamos a que utilizéis los modos de transporte más sostenibles como son [el tren](#) o el autobús.

No obstante, si decides optar por el coche o furgoneta te animamos a que compartas vehículo utilizando alguna de las herramientas siguientes:

[Formulario específico del encuentro para compartir de vehículo](#): elaborado por la propia organización y en el que puedes ofertar asientos disponibles, así como contactar con conductores/as que los oferten.

También te proponemos las siguientes plataformas de internet que conectan conductores con asientos libres con personas que buscan un viaje: [Amovens](#) y [Blablacar](#).

ALOJAMIENTO

En el formulario de inscripción te ofrecemos diferentes opciones de alojamiento, para que nos indique cual deseas.

Alojamiento en casas particulares:

Desde la organización hemos hecho una llamada a los miembros de la *Red de Moneda Social Puma* para ofrecer habitaciones libres de casas que estén a menos de 20 minutos andando de los lugares principales de celebración del Encuentro. El precio de estos alojamientos son de 6 Pumas por persona/noche (puedes pagar con tu moneda social a través del [CES](#) directamente a la persona que te ofrece alojamiento o comprar pumas con euros en el momento de la acogida).

En caso de elegir esta opción, nosotros te pondremos en contacto vía correo electrónico con la persona de la Red Puma que ofrece su casa y que mejor se ajuste a tus necesidades de alojamiento.

Alojamiento en Albergues-Hostels

Aquí te detallamos diferentes opciones para que elijas y gestionas tu reserva:

[The Garden](#): es el más cercano al I.E.S. Velázquez en el que se celebrarán las actividades del encuentro durante el sábado y domingo.

[Feetup Samay](#): a 10-15 minutos del I.E.S. Velázquez.

[La Caja Habitada](#): a 5 minutos de la Plaza del Pumarejo y 15-20 min. del I.E.S. Velázquez.

[Oasis Hostel](#): Tiene 3 Hostel, todos muy centricos, en el casco antiguo de la ciudad.

Alojamiento en Hostales y Hoteles

Aquí te detallamos diferentes opciones, cercanas al lugar del evento, para que elijas y gestionas tu reserva (no son las únicas, la oferta en Sevilla es muy amplia y variada y la puedes buscar en internet):

[Hotel Plaza Santa Lucia](#)

[Hostal Santa Catalina](#)

[Hostal la Muralla](#)

[Pensión Alameda](#)

[Hostal Atenas](#)

COMIDAS

Desde la organización vamos a preparar algunos desayunos y almuerzos (en el formulario puedes indicarnos a cuales te apuntas). Las cenas serán libres, aunque en las cenas - fiestas de convivencia que organicemos habrá comida y bebida a precios populares.

El almuerzo del sábado será libre y os proponemos que lo hagamos en el MercaPuma, el mercado de la Red de Moneda Social Puma, donde podremos comer diversas tapas a precios populares con la que financiar la rehabilitación de la Casa Palacio del Pumarejo y la Central de Abastecimiento de nuestra moneda social Puma.

Será la oportunidad de conocer el funcionamiento de nuestro mercado y de vivir el ambiente que en él se respira, se vive y se siente.

LUDOTECA PARA L@S NIÑ@S

Si vienes con algún niñ@, te ofrecemos durante la celebración de las actividades del encuentro, un servicio de ludoteca. Nosotr@s contamos con un grupo de personas que se ofrecen a estar con ell@s y darles juego en los espacios del encuentro. Si estás interesad@, indicanos en el formulario si quieres recibir este servicio. Dependiendo del número de niñ@s y el tiempo se establecerá el precio en Pumas (puedes pagar con tu moneda social a través del [CES](#) este servicio o comprar pumas con euros en el momento de la acogida).

PRECIO DE INSCRIPCIÓN Y PAGO

Queremos que el encuentro sea asequible y accesible al mayor número de personas. Por ello establecemos diferentes opciones para cada necesidad, incluyendo el pago con moneda social:

Precio inscripción al encuentro: 10 euros

Precio desayunos: 2 pumas

Precio de almuerzos: 7 pumas

Precio alojamiento en casas particulares: 6 pumas / persona / noche

El pago de la inscripción y de las comidas del encuentro se realizará en el momento de la acogida (queremos evitar gastos de transferencias bancarias)

¿Como se realizará el pago con Pumas?

Hemos pensado que: qué mejor manera de funcionar en el encuentro de monedas locales que con una moneda local como el Puma. Para ello, te facilitaremos una cartilla especial del encuentro (muy similar a la que tenemos en el Puma) donde te incluiremos el saldo en Pumas de los servicios y bienes que nos has indicado en el formulario que vas a demandar (alojamiento, desayunos, almuerzos...) Con esta cartilla tú te encargaras de abonar los intercambios que realices, ya sea con las personas que te alojen o cuando desayunes o almuerces durante el encuentro.

Aquellos/as que tengáis monedas locales que funcionen con la plataforma CES, podréis pagar con vuestra propia moneda como os indicaremos en su momento.

Quienes no tengáis monedas locales o no useis la plataforma CES, podréis comprar el saldo necesario en Pumas con euros.

Como excepción, la inscripción al evento deberá ser abonada exclusivamente en euros para poder hacer frente a gastos del evento que no podemos cubrir con Pumas.

OTROS DETALLES

Si participas o formas parte de algún grupo motor, impulsor u organizativo de una Moneda Local, Social y/o Complementaria, asegurate de hacernos llegar también este formulario sobre vuestra experiencia o proyecto de moneda para poder realizar unos paneles informativos que se expondrán durante la celebración del encuentro.

Para acceder al formulario para exponer vuestro proyecto de moneda local, pincha [aquí](#).

MÁS INFORMACIÓN Y CONTACTO

Para cualquier consulta o aclaración, podéis escribirnos al correo del encuentro o consultar el blog del encuentro:

monedas.locales.sevilla2013@gmail.com

monedaslocalesensevilla2013.wordpress.com

SI TIENES TODO CLARO, AHORA YA PUEDES RELLENAR EL FORMULARIO DE INSCRIPCIÓN PINCHANDO [AQUÍ](#).

Te agradeceríamos que compartieras este documento entre personas interesadas en el Encuentro de Monedas Locales y le dieras difusión en tus redes sociales

Un saludo y un fuerte abrazo. Esperamos verte en Sevilla.

Grupo organizador Encuentro Monedas Locales Sevilla 2013

